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Fahrer (m/w/d) für den betreuten Fahrdienst

Stellenbeschreibung

Wir suchen …

Fahrer (m/w/d) für den betreuten Fahrdienst (Soziale Dienste)

Region: Landkreis Altötting
Start/Zeitmodell: ab sofort auf geringfügiger Beschäftigungsbasis oder in Teilzeit
Voraussetzung: Personenbeförderungsschein

Wir bieten Ihnen:

Betriebliche Zusatzaltersversorgung
Jahressonderzahlungen
Teambildende Maßnahmen
Gesundheitskurse
30 Tage Urlaub pro Jahr

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte an:

Kontakt

Arbeitgeber
BRK-Kreisverband Altötting

Ort
Landkreis Altötting

Ansprechpartner*in:
Personalstelle,
Raitenharter Straße 8,
84503 Altötting

E-Mail:
bewerbung@kvaltoetting.brk.de

Veröffentlicht am:
20.10.2025


